

DIOCÈSE DE MONACO

2013

Campagne diocésaine de Carême

PALESTINE - SYRIE



caritas

MONACO



L'École de la joie de Beit Sahour



École qui accueille des enfants et des jeunes handicapés et qui assure une éducation, l'apprentissage d'un travail artisanal, un repas par jour, les soins nécessaires...

Avec nos frères et sœurs chrétiens de Syrie

Répondre à une situation d'urgence et fournir la nourriture, l'eau potable, les vêtements, les médicaments contre les épidémies...

Chèques ou espèces

« Caritas Monaco-Carême »

Paroisse Sainte-Dévote

Place Sainte-Dévote 98000

Monaco

Virement bancaire

« Archevêché-Caritas Monaco »

Crédit Foncier de Monaco

n° 12739-00070-0116227000T-85

AU CŒUR DU CARÊME... L'AMOUR... ET LA JOIE DU PARTAGE !



« Au nom de la charité, l'Église veut aussi être proche de tous ceux qui souffrent »

Benoît XVI, 7 janvier 2013



